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cretas. Pienso que algunos asumen

esta fundón con más energía que
otros, pero ésta es una cuestión
que los dudadanos han podido va

lorar en diversas ocasiones.
- ¿Por qué razón en La Roca

los conflictos acaban con tanta
facilidad en los tribunales?

- Esto es un error. Una de las
partes más importantes de un Es
tado de Derecho es la Justicia, pero
a ella sólo hay que recurrir cuando
es necesario ... En el mundo de la

política se acude a ella con dema
siada alegría o, a veces, con el úni
co objeto de presionar. Aquí en La
Roca hay ejemplos de este tipo.
Obviamente se puede discrepar de
las dedsiones que toma el Ayunta
miento, pero la vía para hacerlo es

el contendoso-administrativo y no

recurrir a la vía penal
- ¿Son la gran cantidad de

intereses urbanísticos que aquí
se juegan los que conducen a

esta dinámica?
-Cada municipio tiene un eje

principal de la vida municipal.
Hay munidpíos, por ejemplo, en

los que la inmigración es el eje
que domina la vida local... En La
Roca, con independencia de los

que han gobernado los últimos
años y de los que la gobernarán
en los próximos, por situación ge
ográfica, por extensión, por su

perñde, el debate territorial es el
fundamentaL Nosotros nos he
mos limitado a ejecutar el Plan
General aprobado en el año 1991,
que es un buen plan general ...

-Bxíste la impresión de que
en La Roca se ponen más la
drillos que en ninguna otra

parte ...

- Ha coincidido estos años con

una euforia inversora y un creci
miento ímportante, lo que hace
que los ciudadanos tengan esa per
cepdón, pero que no es real. Las
cifras no avalan esa percepción.
Las cifras de licendas de obras, de
crecimiento de habitantes de La
Roca comparados con las de otros

munidpíos de la comarca, nos di
cen que estamos en la media, más
por la parte baja de esa media que

bra peso en el partido, ¿ha sido
una petición expresa suya el
convertise en primer secretario
del PSC en lugar de Carles Fer
nández?

-Yo me he puesto en disposi
ción para suplir en esta responsa
bilidad a Carles Pernández que
será nuevo concejal. Pienso que
es muy ímportante que el PSC se

refuerce desde el punto de vista

organizativo en La Roca y yo,
muy gustosamente, intentaré co

laborar en eso. Al margen de esta

responsabilidad seguiré, a nivel
comarcal, como Secretario de Re
laciones Institucionales.

-¿Ha empezado a ponerse al
corriente de sus responsabili
dades en Justicia? ... Lo digo
porque no parece fácil. El De

partament vive un momento
histórico: despliegue de un

nuevo plan de prisiones,
construcción de centros, por
primera vez, con recursos

"privados" ...

-Estoy empezando a conocer

ahora cuáles serán mís obligado
nes. el equipo de trabajo con el
que contaré ... estoy empezando a

aterrizar en mis responsabilida
des. Es verdad que uno de los sis
temas para construir las infraes
tructuras es el sistema de superfi
cie, pero esto no implica que
haya una privatización ... Es un

sistema de financiación que per
mite abordar unas infraestructu
ras rimy necesarias en un periodo
corto de tiempo y con los recur

sos que tenemos ... pero la titula
ridad sigue siendo pública.

-Obvíamente, la experiencia
de tener una prisión en La
Roca ha pesado en el conse

ller a la hora de decidirse por
nombrarlo ...

-No lo sé. No sé que ha motiva
do al conseller para que deposite
esta confianza en mí. En todo ca

so lo agradezco mucho. Lo que sí
es cierto es que conozco bastante
bien lo que significa para un mu

nicipio tener una prisión e inten
taré aplicar esta experiencia en el
sentido más global de la palabra.

El próximo día 20 se incorporará a su despacho de la Conselleria de Justícia como nuevo

Director General de Infraestructuras.

por la alta. También es derto que
durante estos años, basándonos en

el Plan General, hemos tomado
dedsiones urbanísticas porque he
mos entendido que lo peor que
podíamos hacer en este contexto

de credmiento general urbanístico
de la comarca, era no tomarlas.
Nos paredó que teniendo un ins
trumento como el Plan General,
que nos decía lo que podíamos ha
cer y lo que no, debíamos optar
por hacerlo.

-¿Piensa que se ha resuelto
en estos años el déficit crónico
de equipamientos que tenía
La Roca?

-Quedan cosas por hacer, pero el

gran déficit, sí. Pienso que sé ha

dado un impulso a los equipa
mientos municipales y con un

gran nivel.

-¿Cuáles cree que son los re

tos que deberá asumir el go
bierno de La Roca en los préxí
mosaños?

-Prefiero que sea la persona que
asumirá la alcaldía quien lo dedda.
Yo pienso que el munidpio debe

seguir con su crecimiento. tiene de

seguir dotándose de equipamien
tos para las personas ... Pienso que
la persona que me sustiuirá ya irá
fijando las prioridades y las irá
convirtiendo en realidad. Es (Mi
quel Estapé) una persona que lo
hará muy bien.

-Se va de la alcaldía, pero co-

"Los centros penitenciarios, si
se hacen bien, no perjudicen
al territorio"

e amo alcalde, ¿cree que tener un centro penitencia
rio en el municipio es beneficioso?

-Un grupo de alcaldes, con centros en su terrítorío, han

llegado a la conclusión de que éstos, si se hacen bien, no perju
dican a su territorio. Incluso en función de una serie de cir
cunstancias, acaban siendo beneficiosos. Lo que está claro es

que no perjudican. Si se hacen bien hechos, no.
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